

l'Isle-d'Abeau

Le CCAS remporte le trophée de l'année du défi "Familles à énergie positive"

En épilogue à l'assemblée générale tenue à Coublevie par l'Ageden (Association pour la gestion durable de l'énergie en Isère), le trophée du défi "Familles à énergie positive" a été remis au groupe gagnant de 2016, le CCAS de L'Isle-d'Abeau. Ce défi est proposé depuis six ans à des équipes volontaires d'une dizaine de foyers qui se regroupent avec l'objectif d'économiser le plus d'énergie possible sur les consommations à la maison (chauffage, eau chaude, équipements domestiques) et lors des déplacements. Cette année, 25 équipes comprenant 236 foyers ont concouru, réalisant une économie de 297 000 kwh.

Publié le 26/05/2016 à 06:00 | Vu 22 fois